# MORPHOOOPOLIS

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE** Montréal, 30 mars 2017

## Soirée de clôture / Annonce des lauréats du concours d'idées Morphopolis à la MAQ

Les participants de Morph.o.polis repensent le transit à Montréal

Morph.o.polis et la Maison de l'architecture du Québec sont fiers de vous inviter à la soirée de clôture et le dévoilement des résultats, jeudi prochain le 6 avril à partir de 18h! Les projets soumis au concours seront présentés dans la galerie et les projets lauréats seront annoncés au cours de la soirée. Tous repensent le transit à Montréal et s'interrogent, de la plus petite à la plus grande échelle, sur le devenir de la Ville de Montréal.

Cette année, plus d'une trentaine d'équipes ont manifesté leur intérêt afin de participer à la Morph.o.polis de Montréal et au final, ce sont 24 soumissions de designers, étudiants, ingénieurs et professionnels de l'aménagement et autres disciplines qui ont été soumises suite aux inscriptions.

Toutes les propositions seront également publiées sur le site web du concours (www.morphopolis.net) afin de constituer une ressource collective d'architecture potentielle et de solutions innovantes dans le domaine de l'aménagement et ce, afin de repenser la Ville de Montréal.

Un prix du public sera aussi décerné. Pour voter pour votre projet favori, veuillez suivre le lien suivant: goo.gl/0eH1QX

## À Propos de Morph.o.polis

Morph.o.polis a été créé en 2015 par deux diplômées à la Maitrise en Architecture de l'Université de Montréal: Véronique Lemay et Isabelle A. Jolicoeur. L'organisation est supportée par de nombreux commanditaires de la pratique de l'architecture, du développement durable et d'entreprises à Montréal.

#### Contact

Isabelle A. Jolicoeur, responsable des Communications morph.o.polis.mtl@gmail.com 514 576 92 11

#### Liens

Pour en savoir plus sur l'initiative: www.morphopolis.net Pour accéder à l'événement facebook: goo.gl/DTJwgO

### **Partenaires**

















